



Dr. Ralf Schramm, Am Sonnenhang 8,
84091 Attenhofen, 08753 967317
ÖDP-Gemeinderatsmitglied

An den

1. Bürgermeister der Gemeinde Attenhofen

Franz Stiglmaier

Attenhofen, den 9. April 2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

zur Aufnahme auf die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzung im öffentlichen Teil stelle ich den folgenden **Antrag**:

Der Bürgermeister möge Bericht erstatten über die in Verbindung mit dem Radweg Pötzmes - Mainburg im Zeitraum vor der Sitzung am 16. März 2021 vorgenommenen Maßnahmen und gefassten Beschlüsse.

Begründung:

In der Sitzung vom 16. März 2021 wurde vom Bürgermeister mitgeteilt, die Maßnahmen, die zu einer Streckenführung nördlich der Kreisstraße KEH 31 führen, seien aus der Presse hinlänglich bekannt.

- Erstens ist die Lokalpresse nicht der offizielle Gemeindeanzeiger.
- Zweitens finden sich nach einer Recherche in der Presse der vergangenen Jahre keine Informationen über eine Streckenführung nördlich der KEH 31. Selbst wenn sich Hinweise dort finden würden, wäre diesen kein offizieller Charakter zuzuordnen.
- Drittens wurde in der Sitzung am 16. März auf irgendeinen diesbezüglichen Beschluss nicht Bezug genommen.

Ferner wurde:

1. In der Bürgerversammlung vom 23. Oktober 2020 auf Nachfrage eines Bürgers darauf hingewiesen, dass der Trassenverlauf im Gemeinderat diskutiert werden müsse.
2. Auf Nachfrage des Gemeinderats Dr. Ralf Schramm bei der Gemeindeverwaltung vor der Sitzung am 16. März 2021, was es mit dem Tagesordnungspunkt „Informationen zum geplanten Radweg von Pötzmes nach Mainburg“ genauer auf sich habe, als Antwort „Trassenmöglichkeiten“ mitgeteilt.

Unklar ist darüber hinaus:

- warum ein Planungsbüro zu einem frühen Zeitpunkt beauftragt werden musste, obgleich der Landtausch noch nicht abgeschlossen ist,
- was genau es mit den angekündigten Vermessungen auf sich hat,
- welche Grundstücke seitens der Gemeinde beim Landtausch beteiligt sind und welche Beschlüsse hierfür vorliegen.

Ich bitte daher den Bürgermeister, all diese Aspekte umfassend, deutlich und klar anhand der gefassten Beschlüsse aufzuzeigen.

Mit freundlichem Gruß

Dr. Ralf Schramm

ÖDP-Gemeinderatsmitglied